



12^{ème} édition

CineGlobe
Film Festival at CERN

09.11.23

MAUVAIS LES JEUX

FR-EN

Théâtre expérimental
qui met des données en jeu

📍 Auditorium Sergio Marchionne
Portail de la Science du CERN

cineglobe.ch/mauvais-jeux

LAOKOON

GIFF GENEVA
INTERNATIONAL
FILM FESTIVAL
BEYOND CINEMA



LOTTERIE
ROMANDE

FMC Fondation
Meyrinoise
du Casino

LUMENS [8]

Daily
Movies

Mauvais Je(ux)

Une création signée Groupe Laokoon
CH | 90' | Jeudi 9 novembre 23 - 20h
en collaboration avec le GIFF (Geneva International Film Festival).

–
A creation of Groupe Laokoon
CH | 90' | 9 November 2023 - 20h
in partnership with the GIFF (Geneva International Film Festival).

Plongez dans le monde du Big Data, de l'intelligence artificielle et des algorithmes.

Ce spectacle novateur explore les technologies qui influencent notre société et chaque individu, en utilisant les données numériques d'une personne réelle mais anonyme, représentée par le «Je».

Grâce à des interprètes confirmés, quatre versions uniques de ce «Je» émergent, toutes basées sur les mêmes données, mais avec des perspectives différentes.

–
Immerse yourself in the world of Big Data, artificial intelligence and algorithms. This innovative show explores the technologies that influence our society and each individual, using the digital data of a real but anonymous person, represented by 'I'.

Thanks to talented performers, four unique versions of this 'I' emerge, all based on the same data, but with different perspectives.

Ouvert à tous-tes, gratuit sur réservation : cineglobe.ch/mauvais-jeux

Pièce en français

Interprétation simultanée en anglais

Événement enregistré

–
Public event, free entrance booking required : cineglobe.ch/mauvais-jeux

Theater play in French Simultaneous interpretation to English

Recorded

 Auditorium Sergio Marchionne

Campus du Portail de la science du CERN

Esplanade des particules 1 CH-1217 Meyrin

Tram 18 / Bus 68: «CERN» - Parking gratuit places limitées